
In einigen städtischen Sporthallen wurde ein uhrzeitbezogenes Schließsystem installiert.  
 

1. Welche Ziele sollten damit erreicht werden? 
2. Wurden diese Ziele erreicht?  
3. Welche Kosten waren und sind damit verbunden? 
4. Wurden der Stadtverwaltung in diesem Zusammenhang schwerwiegende Probleme für 

Sportvereine bekannt? Falls ja, wie wurde damit umgegangen? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Um ggf. vorhandene Probleme einer Lösung zuführen zu können, sind Abstimmungen und 
Klärungen erforderlich. Deswegen kann die Anfrage erst in der April-Sitzung des Stadtrates 
beantwortet werden. 
 
 
Die Anfrage wurde auf die Aprilsitzung des Stadtrates vertagt. 
 


